

Le président vénézuélien préside une cérémonie d'hommage à Hugo Chavez



Le chef d'État du Venezuela, Nicolás Maduro, a présidé une cérémonie d'hommage au leader historique de la Révolution bolivarienne Hugo Chavez, à l'Académie Militaire de Fort Tiuna, à l'occasion du 40^e anniversaire de l'obtention du diplôme de fin d'études par l'ancien président vénézuélien.

Accompagné de membres de la famille du leader bolivarien, du président de l'Assemblée Nationale Diosdado Cabello et du ministre de la Défense Vladimir Padrino, Nicolás Maduro a dévoilé des monuments dédiés à Hugo Chavez.

Au cours de sa prise de parole, Nicolás Maduro a appelé le peuple à prendre exemple sur le leader vénézuélien et à rester fidèle à ses valeurs de patriotisme, de solidarité et de latino-américanisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61808-le-president-venezuelien-preside-une-ceremonie-dhommage-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba